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地図に関するご感想については末
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多くのご意見、感想ありがとうございました。今回のコース、地図に関しての事務局コメントは末尾にまとめて記述しましたので一読ください。
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今回の地図精度と

もとより地形表現、特徴物記載の地図表記精度が不十分であることは認識しており、順次調査反映させていかねばと考えています。

また、当協会では全国的な傾向でもあるオリエンテーリング人口の減少について「場の提供不足」であったことが主要因と考え、

決して言い訳をするつもりではありませんし、このような取り組みスタンスの中では時に避けられないことと思っていますが、

引き続き当協会主催行事のご愛顧を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

なお、本コメントは事務局としてではなく、事務局も兼ねている県協会組織の実務責任者である理事長としての立場でコメントしました。（佐藤旭一）なお、本コメントは事務局としてではなく、事務局も兼ねている県協会組織の実務責任者である理事長としての立場でコメントしました。（佐藤旭 ）
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（特にＡＬの）コース設定について
この件について、多くの方からご意見、ご感想をいただきました。
いずれもごもっともな指摘であり、主催者として真摯に受け止め次回改善につなげたいと思っています。
ラップタイムを見ても、いわゆるベテランの方が幾人も数ヶ所のコントロールでかなりツボッた様子もうかがえます。
これらも競技者が単にミスったというより、多分に地図記載表現が不十分なために誘発されたミスと判断しています。
いうまでもなく、オリエンテーリングは地図から得られる情報をもとにナビゲーションしてタイムを競うものですが、
想定されるメインのルート上の地図情報が不十分（不正確）なため、情報のとらえ方によってミスにつながる要素が介在したことは否めなく申し訳ない次第です。

このような中でのコース設定では、それらを十分配慮し、それを感じさせない組み方への配慮が当然必要になりますが不十分でした。

当協会では普及活動を主体とした取り組みのスタンスとして、以下の2点を基本にしています。
・初心者に配慮したイベントであるとともに、経験者（いわゆるオリエンティア）の方々にも満足してもらえる大会を志向

  ・当協会の置かれている実態を踏まえ、OL黎明期から続いているリソース、競技への取り組み方を再構築し、次世代につなげる取り組みが極めて重要であり、　
　県協会として種々の面で一体化を志向（クラブレベル意識から脱却）し、一層の充実を計ることに優先し取り組む。

この数年可能な限り、場（大会等）を多く提供し一般の方の接する機会が少しでも多くなるよう心がけ取り組んできました。

このようなことから多少のオーバーワーク承知の上の取り組みのため、結果が十分でなかったり、今回のＡＬコース8番（149）コントロールのように
多くの方から疑問符をいただくようなことが発生したりして、皆さまにご迷惑をおかけすることが時に起きてしまいますが、趣旨ご理解の上ご容赦ください。

それでも必ずや得られるであろう実りある大きな成果を確信してこのスタンスを貫く所存です。
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